

Jahresbericht GymFit 2008

Da wir am Spiel- und Stafettentag ein ausreichendes Ergebnis erzielt hatten, genossen wir im Januar alle zusammen ein feines Helferessen in der Pizzeria La Vita. Auch das gesellige Leben unserer Riege kommt so nicht zu kurz und es war ein unterhaltsamer, schöner Abend.

Da wir in diesem Jahr an keinem Turnfest gestartet sind, üben wir fleissig an unserer Kondition bis zu den Sommerferien. Während März und Juli haben alle einmal ein Training gestaltet, mir hat das sehr gut gefallen, denn es hatte sehr kreative Turnstunden darunter. Ich glaube uns wurde klar, dass es nicht ganz einfach ist eine abwechslungsreiche Turnstunde zu gestalten.

Unsere im Tössemer angekündigten Schnupperabende sind leider von niemandem besucht worden. Trotzdem konnte unsere Riege einen Neueintritt, Monika Burren, Willkommen heissen, das hat uns sehr gefreut. Liebe Monika damit heissen wir dich nochmals herzlich Willkommen in unserer Riege und hoffen du fühlst dich wohl bei uns.

Natürlich gehören, während den Schulferien, auch gemütliche Abende zu unserem Programm die einige von uns rege nützen. Auch eine Schmuckparty gehörte zu unserem Ferienprogramm.

Unsere zweitägige Turnfahrt führte uns über den Schwyzer Panoramaweg von Sattel-Aegeri nach Brunni. Das Wetter hielt genau bis am Sonntagmittag wie man es sich wünscht, dann kam Regen auf, was unser Programm ein bisschen durcheinander brachte und wir dafür einen Abstecher nach Einsiedeln machen konnten (lest dazu bitte den separaten Bericht über die Turnfahrt). Bedanken möchte ich mich sehr bei Alexa für die superorganisierte Turnfahrt.

Schon sind die Ferien vorbei und viele von uns haben einen Einsatz geleistet an der Dorfet was mich sehr gefreut hat. Vor allem auch die Unterstützung von Karin, Silvia und Ursi für das Aufhängen der Ballone anlässlich des 100-Jahr-Jubiläum der Jugi Töss.

Das Volleyballturnier des Spiel- und Stafettentages war dieses Jahr noch weniger gut besucht als im letzten. Darum mussten die 2 Hallen an zwei verschiedenen Tagen in eine verlegt werden. Unsere Festbeiz war darum nur an einem Tag gefragt, aber nichts desto Trotz haben wir sehr gut verkauft und einen guten Gewinn gemacht der uns erlaubt im Januar unser Helferessen durchzuführen. Ich möchte euch nochmals danken für euren Supereinsatz am Volleyballturnier. Wie abgesprochen, werden wir im nächsten Jahr diesen Anlass nicht mehr organisieren, somit war das der letzte Einsatz unserer Riege. Besten Dank nochmals, vor allem auch an Silvia, für eure tatkräftige Unterstützung in den letzten Jahren.

Schon wieder ist der Winter eingekehrt und unsere Riegenversammlung steht vor der Türe.

Ich möchte mich vor allem bei Karin und Brigitte bedanken für die abwechslungsreichen Trainings und das Einstudieren der Nummern für die Abendunterhaltung. Diese steht ja auch vor der Türe und ich freue mich sehr darauf.

Jetzt bleibt mir nur noch: den Trainingsleiterinnen Brigitte und Karin, für die Organisation der Turnfahrt Alexa, für das immer wieder feine Essen an Edith und Heinz und an Silvia für die tatkräftige Mithilfe am TSST, meinen herzlichen Dank zu sagen.

Brigitte